
Protokoll:  
FDP-Fraktionsvorsitzende Hoernchen erläutert den Antrag. Die Verwaltung werde aufgefordert, 
zur Stadt Hückeswagen Kontakt aufzunehmen, um mit den dort gemachten Erfahrungen 
gegebenenfalls Vorbereitungen für die Einführung eines Koblenzer Bürgerkontos zu treffen. Ein 
entsprechendes Ergebnis der Gespräche könne dann im Haupt- und Finanzausschuss vorgestellt 
und besprochen werden und ob man dann tatsächlich ein Koblenzer Bürgerkonto einrichte, könne 
man dann im Haupt- und Finanzausschuss besprechen. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig verliest die Stellungnahme der Verwaltung 
(ST/0134/2010) und richtet die Frage an den Antragsteller, ob dieser damit einverstanden sei. 
 
FDP-Fraktionsvorsitzende Hoernchen bestätigt dies. 
 


